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１年生 稲取高校に入学し頑張っていること！ 

 今後、頑張りたいこと！！将来の夢！！！ 

 僕が稲取高校に入学して頑張っていることは部
活動です。僕は男子バレーボール部に入部してい
ます。中学校の時と練習量が違い、精神面や体力
面ではとても大変です。 
 しかし、少しずつ上達していくのが実感でき、
とても充実した毎日です。 
 今後は、精神面や体力面を鍛えていき、立派な
消防士になれるように頑張っていきたいです。 
 
 
  
 

 今、私が頑張っていることは部活動です。私は
男子バレーボール部に所属しています。今、私た
ちは１月にある新人戦で下田高校を倒し東部ベス
ト４になることを目標にして日々の部活動に取り
組んでいます。 
 私の今の課題はまだまだ沢山ありますが、新人
戦まで時間は残り少ないです。課題を克服できる
ようにこれからも頑張っていきたいです。 
 今後は、進学する予定なので、部活動だけでな
く勉強面でも頑張っていきたいと思います。 
  

入学して半年を経過した１年生に聞いてみました。 

11HR 玉置 正道さん    
   （下田中出身） 
 男子バレーボール部 

11HR 秋永 知喜さん    
   （熱川中出身） 
 男子バレーボール部 

 私が、入学してから頑張っていることは、勉強
と部活動です。中学生の時は、勉強をあまりしな
かったので、点数や順位が上がらなかったので、
高校ではいい点や順位をとれるように頑張ってい
ます。部活動では、中学校とは違うバスケット
ボール部に入部しました。分からないことや、出
来ないことが多いです。少しでも早くできること
を増やせるように頑張ってい
ます。 
 卒業後は、保育士や幼稚園
の先生になりたいと考えてい
るので、今よりもたくさん勉
強して、将来の夢を実現でき
るように頑張っていきたいで
す。 
 
 
 

 私が稲取高校に入学してから頑張っていること
は部活動です。中学校からバレーボールをしてい
たので高校でもバレーボールがしたいと思い入部
しました。 
 今は、打倒下田という目標があるのでしっかり
勝って良い成績が残せるように頑張っています。 
 これから２年生、３年生になっていくにつれ卒
業後の進路について考えなくて
はいけません。自分の進路を
しっかりと見つけ出していきた
いです。 
 
 
 
  
  

11HR 本間 伊織さん    
   （河津中出身） 
 女子バスケットボール部 

11HR 松本 颯斗さん    
   （稲取中出身） 
 男子バレーボール部 



 私が入学し、頑張っていることは部活動です。
毎日の練習も仲間と一緒なので乗り越えられてい
ます。厳しい練習から得られる技術を学び、みん
なで良い成績を残したいです。 
 将来はスポーツで怪我をした人を助けたいとい
う想いがあります。部活動で経験した怪我をした
時の辛い気持ちを支えられる人になりたいと思
い、理学療法士になりたいと考えています。 
 
 
 
 

 私は部活動と勉強の両立を頑張っています。
日々の部活動でなかなか十分な勉強時間を確保す
ることは難しいですが、その中で効率よく勉強し
ていくことを意識しています。卒業後は、医療系
の大学に行きたいと考えています。そのために
も、部活動を頑張りつ
つ毎日の勉強を積み重
ねていきたいです。 

13HR 里中 未來さん    
   （南伊豆中出身） 
 女子バレーボール部 

12HR 石坂 美海さん    
  （南伊豆東中出身） 
 女子バレーボール部 

 自分が稲取高校に入学して
頑張っていることは勉強で
す。 
 自分は中学校の時はあまり
勉強していませんでした。高
校生になり、今までのように
勉強をしなくても何とかなる
とは思えなくなり、中学生の
時より勉強を頑張るようにな
りました。 
 卒業後の進路はまだ決めていませんが、これか
らも勉強に力を入れて頑張りたいと思っていま
す。 
 
 
 
 

 私が稲取高校に入学し頑張っていることは、部
活動と勉強です。どちらとも、中学校の頃では味
わったことのない新たな発見があります。 
 辛いこと、楽しいこと、嬉しいことは沢山ある
けれど何事も諦めずにチャ
レンジして高校生活を送り
たいです。 
 これからも、部活動と勉
強のどちらとも偏りなく頑
張りたいです。 
 まだ自分の進路について
決まっていないけれど、将
来は自分のやりたいこと、
自分にあった大学や専門学
校、もしくは職業に就い
て、楽しい日常を送りたい
です。 

12HR 秋永 壱樹さん    
   （稲取中出身） 
 美術・写真部 

12HR 松本 優奈さん 
（河津中出身） 陸上部 

 私が高校に入学し頑張っていることは、勉強と部活動の両立です。私は中学生の
時片方に力を入れてしまい両立が出来ていなかったので高校では、部活動も勉強も
常に全力で一生懸命集中して取り組み、良い結果が取れるよう時間と努力を大切に
し、工夫して両立をしていきたいです。 
 また、３年間は早いと聞いたので、将来のことについて調べ学習や夢に
向かって日頃から夢が実現できる行動をすることを頑張ります。卒業後
は、両立も、努力も諦めないことも、何事にも頑張ることができる人にな
るため、計画や時間を日頃から大事にし専門学校へ進学したいです。 
 

13HR 増田 紗彩さん    
   （下田中出身） 
 女子バレーボール部 


